



Démonstration de broyeurs de branches : mardi 21 avril 2015

La réglementation quant à la combustion des végétaux est de plus en plus restrictive. Le broyage est régulièrement reconnu agroécologiquement bénéfique mais il n'est pas toujours facile à réaliser : pb d'accessibilité, de matériel,...de mistral pour les branches d'oliviers.

Face à ces constats des fournisseurs répondent en proposant des outils.

Le groupement des oléiculteurs de Vaucluse en partenariat avec la société BATHELIER des Vignères organise une démonstration de broyeurs de branches à moteur thermique.

Elle se déroulera le :

mardi 21 avril à 14h30

chez Albin BARBUI quartier les briquets à Gordes (parcelle chemin Fayards)
3 outils à moteur thermique soit de 24 ou 13 CV seront présentés de façon dynamique, certains s'adaptent sur la prise de force.

Point rencontre au hameau des Imberts

En venant de Coustellet, traverser le hameau des Imberts direction Gordes (D2)

A gauche peu après le hameau, voici un grand panneau "Restaurant Farigoule" au pied de celui ci se trouve un grand parking.

C'est le point de rendez vous pour un départ à 14h30 vers la parcelle BARBUI.